
            DECEMBRE  2024#
QIN D'NOVIO A SERRAVAL
 QUOI DE NOUVEAU

Nous avons eu le plaisir d’accueillir dans les effectifs de la mairie :

Lundi 26 Août : Mme CORDIER Valérie au poste d’agent de restauration à 80% 
Mardi 17 Septembre : Mme VALLA Stéphanie au poste de secrétaire générale à temps complet. 
Lundi 4 Novembre : Mme MONTAGNE Amandine au poste de secrétaire d’accueil à 50%.

Nous souhaitons une bonne continuation à Emily BUGNICOURT qui intègre la Mairie du Bouchet
Mont Charvin à temps complet. Encore merci à Emily pour son accueil et son dévouement auprès
de nos citoyens.

La mission de Mr GUILLOT Frédéric prendra fin le 30/11/24, nous le remercions pour son
professionnalisme et la qualité de ses services qui ont permis à la commune de traverser ces
quelques mois de transition.
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VIE DE VOTRE COMMUNE

Nous sommes toujours à la recherche d'un agent d'entretien communal, les agents en poste
font de leur mieux pour aider et nous les remercions. Aussi, pour pallier à ce manque, les
conseillers œuvrent au quotidien pour l'entretien des colonnes d'eau, des routes, des
bâtiments et organisent des journées de travaux. 
Cette situation n'est pas pérenne et nous en sommes conscients. Donc si vous êtes
intéressé(e) ou connaissez une personne attirée(e) par le poste, il suffit de demander un RDV
en Mairie pour de plus amples informations.



Cette rentrée 2024 a été bien mouvementée avec la décision de fermer une classe si l’effectif
n’était pas au-dessus de 95 élèves répartis sur les deux communes (dans le cadre du RPI) 
Les mobilisations des parents, enseignants et élus des deux communes ont permis de faire prendre
conscience au Conseil Départemental et à l’Education Nationale de la nécessité de garder nos 5
classes. Le contrat des effectifs est atteint (96 élèves).

La répartition des élèves est la suivante: 
- A Serraval, 55 élèves répartis sur 3 classes ;Petite section/ moyenne section : 20
Moyenne section/ grande section : 19; CP : 16
-Au Bouchet Mont Charvin : 41 élèves 21 CE1/CE2 et 20 CM1/CM2

VILLAGE

Fleurissement du chef-lieu : 

Merci aux bénévoles qui nous ont aidé à embellir le
chef-lieu de notre village. 

ECOLE

Cette année, le traditionnel repas des anciens a eu lieu le dimanche 17 Novembre à 12h au
restaurant « Le Relais du Charvin » chez CURT au Bouchet Mont Charvin dans une ambiance
conviviale et chaleureuse.
Pour les personnes qui n’étaient pas au repas, un colis confectionné par « la petite épicerie » sera
distribué en fin d’année. 

Pour info: Toutes les invitations pour le repas ont bien été transmises à la poste , cependant la distribution dans les
boites aux lettres n'a pas toujours été effective. Veuillez excuser ce désagrément qui n’est pas de notre fait. La
Mairie. 

REPAS DES ANCIENS

Merci aux bénévoles qui ont bravé
la pluie pour rendre notre village
plus accueillant et garder ouvert
nos précieux chemins ruraux.

Journée citoyenne : Samedi 6 Juillet 

Le tobogan, le portique et la table de pique-nique du jardin du musée de la pomme étant inadaptés
et en mauvais état, ils ont été donnés (après tirage au sort) à nos citoyens. 
Ils vont être remplacés par une balançoire nid d'oiseau, 2 jeux à ressort et une table pique-nique. 

PARC DES VERGERS

Octobre Rose :



Les travaux de voirie ont été bien chargés :

·Parking du Col du Marais
·Gommage des chalets abris bus,
·Tapis de la route du Mont et de la Bottière,
·Soutènement et curage des fossés dans divers hameaux.

Tous ces travaux ont été possibles grâce à des
économies et des subventions qui ont été demandées et
obtenues auprès du conseil départemental. Il reste
encore à faire, les projets ne manquent pas et nous avons
d’ores et déjà demandé des devis auprès des entreprises
locales et partenaires pour des travaux planifiés en 2025.

VOIRIE

BÂTIMENT

Suite à un audit énergétique pris en charge par le Syane
(Syndicat des énergies et du numérique en Haute-Savoie);  
Une étude et des actions sont lancées par la commission
pour économiser l’énergie et donc l’argent dans nos
bâtiments publics. Pour exemple : 3900 €/an d’économie
pour la Mairie avec des travaux de faible ampleur et une
étiquette gagnée sur chaque critère.

Coupe Affouagère :

Secteur de la Sauffaz (vers les Choseaux) 40€/m3, bois débardé et mis à disposition à proximité de
la voie communale. Inscription en Mairie avant le 01 Mars 2025 pour tirage au sort. Date
d’enlèvement deux mois après ce tirage.
Information complémentaire et inscription au 04.50.27.50.09 ou par courriel : mairie@serraval.fr et
rh@serraval.fr

FORÊT

EAU

Le Cabinet Hydrétudes va finaliser cet automne l’étude des travaux sur le hameau de la Perrière.
C’est la partie de notre village qui possède les plus anciennes colonnes d’eau. Nous avons œuvré pour
obtenir le plus de subventions possibles dans un contexte budgétaire national tendu. Nous ferons
avec et prévoyons de lancer l’appel d’offre avant la fin de l’année pour une exécution des travaux au
printemps prochain.

Nous régularisons en cette fin d’année nos obligations légales sur la défense incendie.
En effet nous mettons à jour notre cartographie de défense incendie en partenariat
avec le Service Départemental d'Incendie et de Secours 74.  Nous tenons à remercier
le SDIS 74 qui a mis en place un système performant et pionnier en France qui permet 
de répondre aux besoins d’urgence le plus efficacement possible.

Elagage :

Nous remercions les propriétaires en bord de voirie qui
ont élagué les arbres afin de faciliter le déneigement 
et encourageons ceux qui ne l’ont pas encore fait à le 
faire comme le demandait le courrier de la mairie envoyé 
en 2023.



Cérémonie de commémoration du 11 Novembre

DEPISTAGE AUDITIF GRATUIT

VISITE DOMAINE DE CLARINS A SERRAVAL

Nous vous donnons rendez-vous le  vendredi 6 décembre  à 20h30 à la Salle des Fêtes pour
une réunion publique d’information.

A cette occasion, les nouveaux agents de la Mairie se présenteront, venez faire leur
connaissance !

REUNION PUBLIQUE

Le samedi 28 Septembre 2024, la commission de la CCVT, chargée
de mission des espaces naturels et le conseil municipal de Serraval
ont été invités à visiter le Domaine Clarins implanté au cœur de
notre commune au-dessus du hameau du Montaubert.
L'exploitation appartient à la société Clarins, une entreprise
spécialisée dans la cosmétique à partir d'extraits de plantes du
monde entier. La présentation de l’activité fera l’objet d’un article
dans le prochain bulletin municipal.

je suis en congé maternité depuis le 4
novembre. Véronique sera heureuse de vous
servir à l’épicerie aux jours et horaires
habituels. Je vous retrouverai avec joie à
partir de mi-février 2025.

Stéphanie de Bazillac

Stéphanie a accouché d’un petit Victor. Le conseil municipal, les agents ainsi que tous ses clients
félicitent les heureux parents et leur souhaitent de bons moments cocooning.

Le lundi 11 novembre à 10h, M. le Maire et
les élus ont accueilli les anciens combattants,
les sapeurs pompiers et les conseillers du
Bouchet Mont-Charvin, les enfants de l’école
et M. Porret, représentant du souvenir
français. Vous étiez nombreux à assister à
cette cérémonie et nous vous en remercions.

Après la lecture officielle du Ministre des Armées et le témoignage d’un
rescapé des Glières lu par Suzanne THIAFFEY-RENCOREL. Le cortège s’est
déplacé au cimetière pour déposer une gerbe sur la tombe d’un de nos
poilus, M. AMOUDRY François Joseph. 
La cérémonie s’est terminée par le verre de l’amitié offert à la Mairie.

L'équipe d'Audika de Thônes – Audioprothésiste sera présent dans votre
mairie le Lundi 9 Décembre de 14h à 17h30 pour effectuer des dépistages
auditifs gratuits. 
Inscriptions auprès de la mairie au 04 50 27 50 09 le : lundi, mardi, jeudi et
vendredi entre 9h et 12H. Venez Nombreux !



Photo avec Mr Antoine ARMAND (Ministre de l’économie et
des finances)
Entouré de Mr ROISINE Philippe (Maire de Serraval)
Mme MASSART Nathalie (Adjointe )
Mr CHEVALLEREAU Pascal (Adjoint)

Cette année encore, la fête de la pomme a été l’occasion de
rassembler petits et grands autour d'activités diverses et de notre
patrimoine local. Malgré une fréquentation légèrement en baisse
et une météo capricieuse, les visiteurs présents ont pu profiter
d’animations variées, de stands gourmands, et des démonstrations
de savoir-faire artisanal qui font la richesse de notre événement.
Grace au dévouement des bénévoles le public a apprécié les
moments de partage et de découverte, et nous les remercions
sincèrement pour leur dévouement.
Cependant, après plusieurs années d'engagement, le comité en
place a décidé de passer le relais. Afin que la fête de la pomme
continue de prospérer, de nouveaux bénévoles et membres de
comité sont recherchés. Si vous avez envie de vous impliquer et de
participer à la pérennité de cette belle fête, nous vous
encourageons à vous manifester auprès de l'équipe actuelle le plus
rapidement possible. C'est l'occasion de contribuer à un projet
rassembleur et de faire vivre notre village pour les années à venir !

Le bureau du comité                      fetedelapomme74230@gmail.com

COMITE DE LA FETE DE LA POMME

Si bien connue que nous avons eu la visite
du ministre Antoine ARMAND qui n’a pas
dérogé, malgré ses nouvelles fonctions, de
venir saluer les associations et partager le
repas du sou des écoles.

Le Flyer des Assoc’

Cette météo est vraiment capricieuse, cette
13ème édition du Tous Au Champ a été très
médiocre en fréquentation. Malgré des concerts
de qualité, une navette gratuite pour les
festivaliers depuis Thônes et une installation aux
p’tits oignons chez Beber TP que nous
remercions infiniment. Le public était moins
nombreux et les frais étant de plus en plus
importants, nous sommes donc en grand déficit.

Toutefois suite à la dernière AG, un bureau tout
neuf a pris le relais et vous donnent rendez-vous
le samedi 05 juillet. Nouvelle date, nouvelle
équipe pour de nouvelles aventures.

Le CABS organise des cours de guitare le mercredi après-midi et des cours de couture dans la
bibliothèque. 
Si vous êtes intéressé(e)s par ces bons moments de partage, contactez Annie, présidente du CABS
au 0688457971

CABS



CAFE ASSOCIATIF

Place de l’Eglise à Serraval vous trouverez… l’église, la Petite Épicerie et le Qin D’Novio Café.

    ( Ouvert sous réserve de bénévoles) :

- les premiers samedis du mois : 18h - 21 h
- les vendredis : 18h - 21h

- les dimanches de Messe : 9h45 -12h30

Profitez de cet espace pour vous retrouver, rencontrer et profiter des soirées animées! Toutes les
infos et animations sur qindnoviocafe.fr Facebook et Instagram et qindnoviocafe@gmail.com

Comme chaque année, en été, les bénévoles de la
bibliothèque se retrouvent pour un nettoyage des rayons et
un tri de livres. Cette année nous avions la chance d’avoir
avec nous, Alice, et sa belle énergie, qui n’a pas lésiné sur le
nettoyage des vitres, qu’elle a d’ailleurs décorées, la
semaine suivante. Merci à elle. L’équipe s’est renforcée de
bénévoles motivées et les propositions ne manquent pas.
Nous étions présentes pour le WE des bibliothèques en
folies puis à la fête de la pomme, avec ce projet de fresque à
remplir façon « Cadavre exquis ». Nous avons même eu la
visite et les félicitations de notre ministre des Économies et
des Finances, Antoine ARMAND….. !! Des nouveautés sont
arrivées et n’attendent que vous, lecteurs et lectrices, petits
et grands pour des moments de rencontres tous les
dimanches matin de 10h à 12h. Une boite à livres a été
installée sur le mur de l’église et nous vous espérons
nombreux pour la faire vivre au travers d’échanges
réguliers. Elle est installée dans une magnifique horloge
Comtoise. Merci aux artistes pour cette belle réalisation
L’équipe de bénévoles : Muriel, Christine, Julie, Laure,
Isaline, Ysabel, Catherine et parfois Alice ! 

Bibliothèque ouverte chaque dimanche de 10h à 12h

BIBLIOTHEQUE

Bien que l’association Gentiânes n’ait pas souhaité
participer à la dernière fête du village, nous poursuivons nos
actions pour valoriser les ânes et Serraval lors de
différentes manifestations dans le département et la région
(Retour des alpages à Annecy, foire de Bons en Chablais…).
Nous aurons plaisir à vous retrouver au printemps prochain
pour le « Grand pique-nique » qui a été annulé cette année
en raison d’une météo défavorable. A tout bientôt.

ASSOCIATION GENTIANES

Nouveau !
la boite à livres

 à côté de l’église


